



Pressemitteilung

Berlin, 02.01.2023

## **Raimund Hackenberger verlässt MEDIAN als Group CFO**

**Aus persönlichen Gründen hat der bisherige Group CFO Raimund Hackenberger zum Jahresende die MEDIAN Unternehmensgruppe verlassen. Philipp Schulte-Noelle, der seit September als Group COO tätig ist, übernimmt ab Januar 2024 interimistisch die Rolle des Group CFO.**

Seit dem 01.04.2023 war Raimund Hackenberger in der Rolle des Group CFO verantwortlich für die Bereiche Finance, Controlling, Mergers & Acquisitions (M&A), Recht sowie Human Resources der MEDIAN Unternehmensgruppe.

Dr. André M. Schmidt, Group CEO von MEDIAN, sagt zu seinem Weggang: „Wir bedauern diese Entscheidung sehr, da Herr Hackenberger von den Kollegen der Unternehmensgruppe in UK, Deutschland und Spanien sehr geschätzt wird und er in kurzer Zeit ein großes Verständnis für unsere Organisation entwickelt hat. Ich danke Herrn Hackenberger für die Projekte und Initiativen, die er vorangetrieben hat, sowie für die engagierte Unterstützung der Finanzteams in der gesamten MEDIAN Gruppe. Wir wünschen Herrn Hackenberger alles Gute für seinen persönlichen wie beruflichen Lebensweg.“

Die Position des Group CFO wird schnellstmöglich nachbesetzt. Seit dem 1. Januar 2024 hat Group COO Philipp Schulte-Noelle interimistisch die Aufgabenbereiche des Group CFO übernommen und ist somit auch erster Ansprechpartner für die Führungskräfte aus den Finance-Abteilungen bei MEDIAN.

### **Über MEDIAN**

MEDIAN ist einer der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 29.000 Mitarbeitenden betreut MEDIAN jährlich rund 290.000 Patienten in 430 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory im Vereinigten Königreich ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentiert MEDIAN die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.



**Pressekontakt MEDIAN**

Franziska Riethmüller

[presse@median-kliniken.de](mailto:presse@median-kliniken.de)

Tel: +49 (0)30 530055165

[www.median-kliniken.de](http://www.median-kliniken.de)